

Continúa en desarrollo natural rinoceronte blanco reproducido en Cuba (+ Audio)



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 10 oct (RHC) La primera reproducción del rinoceronte blanco en Cuba después de 15 años se desarrolla de manera natural y con efectiva salud en el Parque Nacional Zoológico del país.

Esperanza es el nombre de la pequeña especie animal nacida pasados 18 meses de gestación en la pradera africana de ese centro habanero para exposiciones zoológicas.

Carlos Alberto Alvarez, jefe del departamento de colecciones del parque zoológico, expresó que la reproducción se logró al tener cinco rinoceros blancos procedentes de Namibia -dos machos y tres hembras-, junto con el trabajo científico realizado por uno de los especialistas del centro que propició mejorar el proceso sanguíneo en la pareja reproductora.

Dijo que el resultado de gestación se efectuó de manera natural entre un rinoceronte blanco cubano y una de las hembras donadas por el gobierno de Namibia a Cuba para lograr la pequeña reproducción

nombrada Esperanza con satisfactoria acogida entre las demás especies de animales del zoológico habanero.

También Yaima Caridad Martínez, directora de bienestar animal en el centro, manifestó que las especies están en la pradera africana de la institución con atención veterinaria y alimentaria, además de permanente revisión a sus movimientos especialmente los jóvenes rinocerontes llegados de Namibia.

Explicó igualmente que la adaptación entre rinocerontes cubanos y namibios transcurrió de manera natural a pesar de las diferentes características ambientales que no impidió lograr primero el entendimiento correspondiente y después la vinculación genética entre macho y hembra.

El rinoceronte blanco es la mayor de las cinco especies existentes en el mundo, el cuarto animal terrestre más grande y también el cuarto más pesado después de tres especies de elefantes.

De fuerte agresividad cuando son atacados, estos animales están distribuidos en naciones africanas como Uganda, Zinbabwe, Kenia y Namibia, con una esperanza de vida de 60 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/204537-continua-en-desarrollo-natural-rinoceronte-blanco-reproducido-en-cuba-audio>



Radio Habana Cuba